

B e s c h l u s s

Das Präsidium des Amtsgerichts Kaiserslautern durch

Direktor des Amtsgerichts Dr. Hartmann
als Vorsitzenden,
ständige Vertreterin des Direktors Düll,
Richter am Amtsgericht Ochs,

hat am 02.04.2024 für das Geschäftsjahr 2024 folgende Änderung der richterlichen
Geschäftsverteilung beschlossen:

Im Hinblick auf die soweit absehbar auch im April noch bestehende Erkrankung von
Frau RinAG Simon bleibt das Referat von Frau RinAG Mengele auch über den
31.03.2024 hinaus eingangsfrei – zunächst bis zum 15.04.2024.

Dr. Hartmann

Düll

Ochs